

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

El fusible de la huelga nacional...

- ◊ La emoción de la PANdilla
- ◊ El acierto de Arturo Chávez

Se combate con gran desventaja, mi estimado, cuando se lucha contra los que no tiene nada que perder. Importante la movilización del SME, que el día de ayer mostró una cara más resuelta, más volátil y de un cierre de filas contra el atropello del (des)gobierno de **Felipe Calderón**, que desde Gobernación, primero con **Gómez Mont** y después con **Gerónimo Gutiérrez**, vociferaron, amagaron y convocaron a la legalidad, al estado de derecho (con minúsculas) y a la medida sindical, cuando los culpables del actual desmadre han sido estos disfuncionales de **Felipe & his fudgeheads** que, precisamente con su ceguera, sordera, intolerancia, soberbia, ignorancia, impunidad y cerrazón han orillado a este aguerrido sindicato a defender lo que ilegalmente les arrebató el siniestro poder de una firma presidencial y que en la inservible mesa de negociación de Bucareli ha fracasado.

La capital se vuelve el epicentro mundial por la incompetencia o perversidad federal en (no) encontrar salidas al peligroso conflicto que apenas calienta motores y que en despachos sindicales de los Estados Unidos, Canadá y Europa se sigue con interés, mientras el secretario del Trabajo (sucio), **Javier Lozano**, y demás PANdilla de lacras subestiman arrogantes el poder de ese músculo internacional que denuncia y condena las inéditas acciones arbitrarias para aplastar a sindicatos que no se

han subordinado y sometido a los caprichos e intereses del partido en el poder (del no poder).

El ejemplo de los mineros y **Napoleón Gómez Urrutia** devela la saña y la violación a la cacareada ley del frágil (des)gobierno de **Felipe**, que para despejar dudas ayer, en el marco de las movilizaciones, entregó un premio a la CFE desafiando la emocionante adversidad social.

Y para ponerle la tóxica cereza del grotesco *spin* mediático, "manifestantes" del SME atropellaban a policías federales mientras otros les "disparaban", todo esto, *of course*, cortesía de la desfigurada (*advisor*) dependencia de **Genaro García Luna** para criminalizar al sindicato, que además se les provocó y dispersó con gases lacrimógenos.

La manifestación logró unificar no sólo el agravio social por las políticas económicas del (des)gobierno de **Felipe Calderón** sino también **Martín Esparza** hizo un llamado a concretar un nuevo pacto social y establecer un amplio movimiento pacífico para recuperar el poder desde el pueblo a fin de defender sus derechos y restablecer el orden constitucional. Planteando a todas las organizaciones a concretar una huelga nacional, ¿yes?

El nudo marino radica en que la lucha por la extinción del decreto que le dio flit a la LFC continuará mientras Los Pinos apuesta al desgaste de un movimiento que alcanza ya otras dimensiones, sumando a otras entidades que bien podría ser el hilo que se rompa por lo más delgado detonando un conflicto latente... que trasciende fronteras y...

Que tiene y mantiene preocupados a sectores de la cúpula empresarial y de consorcios transnacionales que advierten de una

delicada ingobernabilidad.

Y mientras los manifestantes gritaban consignas contra **Felipe**, mi estimado, el líder blanquiazul, **César Nava**, se aventaba a la alberca (sin agua) sugiriendo al gobierno capitalino utilizar la represión mostrando la atractiva veta autoritaria que bien podría pasar del ámbito de la seguridad... al terreno de la contienda social sin sopesar que las continuas y fluidas pláticas y negociaciones entre el SME y las huestes de **Marcelo Ebrard** lograron evitar el colapso de una capital cuyos ciudadanos, hay que decirlo, tomaron las precauciones necesarias para evitar mayores contratiempos.

La vorágine de la descomposición no tiene retorno. La cruda... realidad alcanza rápidamente el callejón sin salida. Sin rutas para el diálogo, cerrando opciones jurídicas y subestimando la fuerza y el agravio social, el barco de gran calado y su emocionado capitán seguirán enfrentando una temeraria adversidad... de pronóstico muy, pero muy reservado.

Por la mirilla

Uno. Innegable la atinada y muy acertada decisión del procurador **Chávez Chávez** de incorporar en su equipo a **Wilfrido Robledo** para poner orden en el sugestivo desorden, y de paso envía una señal por demás interesante, no sólo para lograr los balances y contrapesos en el ámbito del gabinete de (in)seguridad federal, sino por lo que **Robledo** representa en el interior de nuestras fuerzas armadas. La ingenua pregunta es: ¿entenderá el mensaje el travieso destinatario?

Como dicen los de enfrente. Es pregunta. ■ M

gomezake@aol.com

